



Se tiene que analizar cada municipio para determinar si se debe ir solo o en alianza: Genoveva

La diputada federal del PAN, Genoveva Huerta Villegas señaló que se tiene que analizar municipio por municipio para determinar en cuáles se debe ir solo y en cuáles en alianza, después de que el líder nacional del partido, Marko Cortés abrió la posibilidad de que se compita de forma solitaria en algunos lugares.

<https://www.diariocambio.com.mx/2023/zoon-politikon/item/5251-se-tiene-que-analizar-cada-municipio-para-determinar-si-se-debe-ir-solo-o-en-alianza-genoveva>